



新宮東中だより

# 学・絆・鍛



令和4年7月1日 NO.4

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉

総生徒数437名

1年生	2年生	3年生
143名	149名	145名

## あいさつ運動、学校に活気！

現在、本校では、生徒会役員・ブロック長による「距離をとったマスクなし」でのあいさつ運動をはじめ、部活動生有志や1年生の「はじまりプロジェクト」によるあいさつ運動が活発に行われています。



最初は、東中に「笑顔の輪を広げよう」と、生徒会役員とブロック長が始めてくれたものですが、多くの人が賛同してくれ、取り組んでくれています。お陰で、学校は、朝から活気にあふれています。



そもそも「挨拶」とは、禅語なのだそうです。そして、挨拶で一番大切なことは、「しっかりと相手に挨拶をしたことを伝える」ことだそうです。「挨拶」も、「押し合う」という意味を持ち、禅僧が「お互いに押問答をする中で、心の中を推しはかり相手の悟りの程度を知ろうとする」というのが本来の意味だそうです。

皆さんの気持ちのよい挨拶が、しっかりと相手に伝わり、この東中に、たくさんの「笑顔の輪」を広げてくれることを期待しています。

## いじめゼロ宣言取組、熟議！

6月1日(水)、生徒の時間に、「いじめの責任」について全校生徒で考え、6月27日(月)、28日(火)には、生徒会役員・ブロックリーダー・代議員で集まり、いじめゼロ宣言文の達成度をブロックごとに報告しあうとともに、今の課題と今後



の取組について「熟議」を行いました。

それぞれの立場から、現状を出し合い、目標達成に向かって、どうすればいいのか、真剣な「熟慮」と「熟議」を重ねてくれました。

この熟議を生かして、今後、「学級漢字」を考えていくことになります。皆さん一人一人が、本気で、「いじめゼロ」を目指していける取組になってほしいと思います。一緒に頑張りましょう。

## 中体連区大会！熱い戦い！

6月15日(水)の陸上競技大会をはじめとして、18日(土)、19日(日)、25日(土)、26日(日)に、中体連糟屋区大会が行われました。

本校では、これに向けて、6月10日(金)に、部活動激励会を行いました。会の中での鮮緑会代表生徒の「思いを込めた熱い言葉」に、とても感動しましたので、一部を紹介します

### 【鮮緑会代表の言葉】

いよいよ私たち3年生にとって最後の中体連・中文連が近づいてきました。(…略…) 競技に全力で臨むのはもちろんですが、各会場でのあいさつや礼儀・マナー、これまで支えてくださった全ての人への感謝の気持ちを持つことなど、東中生の矜持(きょうじ)も問われると思います。東中生のよさや頑張りがたくさんの人に広がる大会にしてほしいと思います。

私は、部活をしてきたこの3年間できつい思いをしてきたこともありましたが、その中で、同じ部活の仲間、先生方が支えてくれたおかげで、中学校の楽しみの一つとなりました。そして、私は部長になって初めて仲間と一緒に頑張ることの楽しさや心地よさが実感できました。これまで一緒に進んできた仲間と共に最高の時間を過ごしたいと考えています。(…略…)

※中体連・中文連の結果は、次号でお知らせします。

## 7・8月の主な行事(予定)



7/ 1 (金)	生徒の時間 (いじめゼロ宣言)
7 (木)	チャレンジ・バランス弁当
9 (土)	土曜授業
13 (水)	生徒の時間、校区いじめゼロサミット
15 (金)	大掃除
20 (水)	1学期終業式
22 (金)	教育相談・三者面談 (~29日)
8/25 (木)	課題テスト (~26日)
29 (月)	2学期始業式